

Jugendhaus Burg Feuerstein

Burg Feuerstein ist das Jugendhaus der Erzdiözese Bamberg und seit 1979 vom Bayerischen Jugendring als Jugendbildungsstätte anerkannt. Seit Januar 2001 ist die Burg Feuerstein eine Stiftung der Erzdiözese Bamberg.

Das pädagogisch-theologische Team und rund 50 ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bieten u.a. an Wochenenden und während der Schulferien ein interessantes und abwechslungsreiches Programm für Kinder und Jugendliche an:

- ◆ Kreativ-spielerische Freizeitangebote
- ◆ Persönlichkeitsfördernde Kurse
- ◆ Tage der Orientierung
- ◆ Kultur pur.

Daneben kann Burg Feuerstein von Gruppen als Beleghaus für eigene Bildungsangebote genutzt werden.

Zur Verfügung stehen 13 Gruppenräume, ein Saal für 200 Personen, Medien, ein Werkraum, Tischtennishalle, verschiedene Sportplätze sowie ein Hochseilgarten.



Diese internationale Jugendbegegnung wird aus Mittel des Kinder- und Jugendplanes des Bundes (KJP) und des Bezirksjugendrings Oberfranken gefördert!

In Kooperation mit:



*und der
katholischen Jugend
im Bistum Thiés*

Jugendhaus Burg Feuerstein

Burg Feuerstein 2
91320 Ebermannstadt

Telefon: 09194-76740
Fax: 09194-767410
E-Mail: anmeldung@burg-feuerstein.de
Home: www.burg-feuerstein.de

Jugendhaus Burg Feuerstein



*Reise in den
Senegal
09.03.-21.03.2015*



www.burg-feuerstein.de

Senegalpartnerschaft: Mit dem Jugendhaus nach Thiés im Senegal

*Fahrt in den Senegal
vom 09.03. bis 21.03.2015
für Jugendliche
von 18 bis 26 Jahren*

Téranga, das heißt übersetzt „Gastfreundschaft“. Gastfreundschaft ist eine im Senegal eindrucksvoll gelebte Lebensgrundlage, die wir im Rahmen unserer Partnerschaft schon oft erfahren durften. Burg Feuerstein pflegt die Partnerschaft mit der Diözese Thiés seit 2010, sie ist inzwischen zu einer wirklichen Freundschaft herangewachsen. Gemeinsam mit den Verantwortlichen vor Ort entwickeln wir das Projekt „Maison des Jeunes“, ein Bildungshaus für Jugendliche im Senegal.



Zur Pflege und Vertiefung der Freundschaft und Partnerschaft werden wir auch im kommenden Jahr wieder mit einer Delegation von jungen Menschen nach Thiés reisen um von dort aus die faszinierende und bunte Vielfalt dieses Landes, die religiösen und kulturellen Wurzeln, die gesellschaftlichen, sozialen und geographischen Gegebenheiten, sowie seine Hoffnungen und Schwierigkeiten kennenzulernen. Gemeinsam mit senegalesischen Jugendlichen werden wir unseren Glauben leben, dem Geist der senegalesischen Kirche nachspüren, uns mit Vertretern der kirchlichen Jugendarbeit austauschen, um voneinander zu lernen und miteinander zu wachsen.



Vor Antritt der Reise werden wir uns im Rahmen eines Treffens auf die Situation im Land und auf die Gegebenheiten vor Ort vorbereiten, sowie die nötigen gesundheitlichen und praktischen Reisevorbereitungen besprechen.

Von den TeilnehmerInnen erwarten wir Offenheit und Respekt vor den Menschen und ihrer Kultur, die Fähigkeit auf Jugendliche zuzugehen und Kontakte zu knüpfen. Das Leben im Senegal erfordert Flexibilität und Improvisationsbereitschaft.

Infos zur Fahrt

Vorbereitungstreffen: Die Teilnahme an einem Vorbereitungstreffen ist verpflichtend!

Abreise in den Senegal: 09.03.2015

Rückkehr aus dem Senegal: 21.03.2015

Zielgruppe: Jugendliche von 18 bis 26 Jahren.

Kosten: 830,00 € inkl. Unterkunft, Verpflegung, Flug und weiterer Reisekosten vor Ort. In den Kosten für die Teilnahme ist ein Institutionsbeitrag von 100 € enthalten.

Ausfallgebühr: Falls Du an der Teilnahme verhindert bist, bitten wir Dich schriftlich abzusagen. Ab dem Datum des Anmeldeschlusses werden Ausfallgebühren in Höhe der bis dahin entstandenen Kosten fällig. Bei einer Absage am Tag des Kursbeginns werden die vollen Kursgebühren berechnet.

Anmeldeschluss: 13.12.2014

Veranstalter: Stiftung Jugendhaus Burg Feuerstein, 91320 Ebermannstadt
in Kooperation mit dem
BDKJ-Diözesanverband Bamberg

Leitung: DV Detlef Pötzl, Gabi Kaulen

